

## Nouvelle plateforme en ligne pour la Vie Associative clétienne

**Ce mardi 2 avril 2024 a vu se réunir les associations cléttiennes, à l'occasion des très attendues Assises des Associations. Près d'une centaine d'entre elles sont venues prendre connaissance du diagnostic de la vie associative locale et du tout nouveau logiciel qui va être déployé à leur intention, dès la fin du mois d'avril.**

Les représentants des associations cléttiennes ont largement répondu présents à l'invitation du Maire, Philippe Guiguen (DVD), Fabienne Bouchez Conseillère déléguée au Partenariat Associatif et de Philippe Huré, adjoint au Maire délégué à la vie associative ce mardi 2 avril 2024.

### Un nouveau logiciel pour optimiser la gestion des événements associatifs

Au-delà de la volonté de réunir les associations locales pour leur présenter le diagnostic de la Vie Associative, notamment pour dresser ensemble le bilan des événements et valoriser tous les moyens et les ressources déployés par les différents services de la Mairie, ces Assises étaient l'occasion de présenter GMA Consulting, le nouveau logiciel POUR et PAR les associations. Cet outil de gestion des manifestations et des activités doit permettre d'optimiser la relation municipalité – associations et la gestion des ressources de la ville.

Cette plateforme, accessible à toutes les associations qui le souhaitent, par la simple activation de leur compte, permettra aux deux parties de suivre les demandes et les réponses apportées par la Municipalité. Chaque association pourra créer sa fiche d'identité, renseignée et mise à jour en temps réel, pourra formuler en ligne toutes ses demandes et en consulter le suivi ou encore, prendre connaissance du planning global des manifestations et occupation de salles.

Philippe Guiguen ajoute « *qu'avec plus de 180 manifestations associatives accompagnées chaque année par le service des Sports et des Associations, sans compter la gestion quotidienne des créneaux d'occupation des équipements publics, plus de 44 567 heures (hors locaux permanents), il devenait essentiel d'offrir un service supplémentaire aux associations, pour gérer au mieux les multiples demandes et répondre dans de meilleurs délais. Avec ce logiciel, nous leur offrons l'opportunité d'être plus autonomes, d'avoir plus de visibilité sur l'ensemble des manifestations et, je l'espère, nous leur donnerons le goût de mutualiser, de fédérer leurs forces, au service des événements clétiens. Cette soirée a été l'occasion d'échanger sur des problématiques communes afin d'assurer le développement de la vie associative clétienne, ce dont je ne peux que me réjouir pour nos habitants.* »

→lesclayessousbois.fr←